



Groß und Klein gingen beim Scharnhorstvolkslauf in Großgörschen gemeinsam auf die kleine Strecke.

FOTO: PETER LISKE

# Teilnehmerrekord gesteigert

**LEICHTATHLETIK** Beim Finnelauf sind rund 490 Aktive am Start. Zahlreiche Mädchen und Jungen bestimmen das Bild beim Scharnhorstlauf in Großgörschen.

## 100 Aktive beim Scharnhorstlauf

Obwohl der 20. Scharnhorstlauf in Großgörschen in diesem Jahr nicht zur regionalen Rangliste gehört, starteten fast 100 Aktive. Hauptanteil daran hatten die Schülerinnen und Schüler der Altersklassen A bis D, die im Rahmen des Wiesengrund-Cups antraten. Allein 44 Kinder gingen hier auf die Strecke. Und noch eine Neuerung gab es: Erstmals wurde ein Bambini-Lauf für Vorschulkinder ausgetragen.

Weniger stark besetzt waren die Läufe über sechs und neun Kilometer, verzichteten doch verschiedene Athleten nach dem Finnelauf auf die Doppelbelastung. Ungeachtet dessen wurde fair miteinander um die Strecken- und Altersklassensiege gekämpft.

Gespannt sein darf man nun auf die Ergebnisse der Kinder, die am Junior-Cross im Rahmen des Rennsteiglaufes am 21. Mai teilnehmen.